BALADE ™ +100m - 600m
AUX CHAVANNES D s

Apres la montée par la télécabine du Pléney (10minutes), face a la
sortie, prenez le sentier en direction de la table d’orientation et du télésiege du
Belvédére (10min). Poursuivez tout droit en longeant le golf jusqu’aux Chavannes.
(environ Theure).

Depuis la télécabine des Chavannes (1484m), prenez la direction du village

des Gets en suivant le balisage du Tour des Portes du Soleil. A la Mouille au Blég,
bifurquez a droite et poursuivez en descendant par la Mouille Ronde (1Th10).

Des GEts, montez a bord du Balad’Aulps Bus pour rejoindre Morzine.

(départ Gare routiére).

After going up by the Pléney gondola, (10 minutes), opposite the exit, take the path
towards the orientation table and take the path opposite the exit towards the
Belvedere charlift (10 minutes). Continue straight along the golf course to Les
Chavannes (about Thour).

From the Chavannes gondola (1,484m), head in the direction of the village of Les
Gets following the signs for the Tour des Portes du Soleil.

At the Mouville au Blé, turn right and continue downhill via the Mouille Ronde (1h10).
From Les Gets, board the Balad’Aulps Bus to reach Morzine (departure from the bus
station).
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